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Père Raniero Cantalamessa 
Par l’Esprit Saint l’amour de Dieu se répand dans mon cœur 

 
« L’amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l’Esprit Saint qui nous a 
été donné. » Ça, c’est l’essence de la Pentecôte. Lorsqu’on lit dans le récit du 
livre des Actes des Apôtres qu’ils furent tous remplis de l’Esprit Saint, il faut 
comprendre qu’ils furent tous remplis de l’amour de Dieu. Ce fut comme si 
l’amour de Dieu les avait envahis compétemment. En effet, nous voyons les 
apôtres complètement changés à partir de ce moment. C’est que l’Esprit Saint 
a renouvelé l’amour. Seul l’amour peut accomplir des changements si radicaux. 
Mais de quel amour s’agit-il ? Quel est cet amour qui a été répandu dans nos 
cœurs par l’Esprit Saint ? Ce n’est pas notre amour pour Dieu. Non, c’est 
l’amour de Dieu pour nous. C’est l’amour divin, éternel de Dieu pour ses 
créatures. La chose la plus importante c’est que Dieu nous aime. Il y a, avec 
saint Jean, une véritable révolution lorsqu’il dit dans sa première lettre : « Ce 
n’est pas nous qui avons aimé Dieu, mais c’est lui qui nous a aimés. » (1 Jn 4, 
10). Dans le christianisme, le commandement d’aimer Dieu est le plus grand, 
mais il découle du fait que Dieu nous aime le premier. 
Avec le Christ, l’amour de Dieu prend un visage humain. Le Christ aimait 
chaque catégorie de personnes d’un amour particulier : il aimait les enfants, les 
femmes, ses disciples. C’est seulement après avoir reçu cet amour que cet 
amour se fait en nous capacité d’aimer Dieu et les autres. 
 
 
Extraits de : Raniero Cantalamessa, Devenir ami de l’Esprit Saint, ed.B, coll. 9 
jours pour… 
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